北中の1年が終わりました

3月26日(水)今年度最後の登校日でした。

Ⅰ時間目には、認証式と修了式が行われました。認証式では、来年度前期生徒会役員と委員会の専門委員長が任命されました。新たに任命された生徒たちは、今後の学校生活において、リーダーシップを発揮してくれることと思います。北中をよりよい学校にしていくために、精一杯頑張ってくださいね!





修了式では、1年間の努力を称え、来年に向けた決意を新たにする場となりました。校長先生からは、「心を整える」ことについてお話を頂きました。今年度の自分を見つけ直し、来年度に向けて新たな目標や思いをもつことを大切に、春休み中に心を整えましょう!また、生徒指導の中垣先生からは、春休みの課題として「固める」ことをお話していただきました。2つ固めるものがありましたが覚えていますか?4月には、足場と決意が固まった状態で登校してきてくださいね!





2時間目は、各学級で学級解散式を行いました。I 年間の学びと活動を締めくくるため、クイズやランキングにして楽しく思い出を振り返っていました。また、仲間への感謝の思いやこれまでの思いを込めて、合唱をする学級もありました。笑顔で歌う姿に、これまでの仲間との絆や達成感を感じ、感動しました。担任の先生からは、I 年間の振り返りとともに感謝の思いを伝えられ、感極まる生徒が多くいました。





3時間目には、長年にわたり、北中を支えてくださった先生方の離任式が行われました。先生方に対する感謝の気持ちが溢れ、思わず涙をこぼす生徒も多くみられました。離任される先生に感謝の気持ちを伝わる温かな式となりました。先生方が新しい環境で輝かしい未来を築かれることを、北中みんなで応援しています。

本日をもって、瑞浪北中学校の令和6年度教育活動を無事に終了致しました。

この I 年、たくさんの活動と経験を通して、生徒一人一人が大きな成長を遂げました。学校全体が新たな挑戦と成果を 重ね、充実した I 年を過ごすことができたことを嬉しく思います。

保護者の皆様、並びに地域の皆様、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。